



Extrait du OIEau

<http://ma-riviere.mobi/oiagua/nuestros-proyectos-las-noticias-y/article/kirguizistan-kazajstan-cuenca>

# Kirguizistán/Kazajstán Cuenca transfronterizo del Chu

- OIAgua - Nuestros proyectos : las noticias y actualizaciones -

Date de mise en ligne : dimanche 29 mars 2015

---

OIEau

---

Como miembro del consorcio iMoMo ("Innovative Monitoring and Modelling"), la OIAgua ha colaborado desde 2014 en acciones financiadas por la Cooperación Suiza (SDC) para el refuerzo de la producción y la gestión de los datos sobre el agua en la Cuenca del Chu en Asia Central.

El proyecto en curso incluye 3 componentes principales :

- el monitoreo y el tratamiento de los datos en las Asociaciones de Regantes ;
- la valorización de los datos sobre el estado del recurso hídrico y sobre las tomas para el riego, producidos por distintas instituciones de nivel nacional y local ;
- la modelización para la mejora de las previsiones de disponibilidad de agua basadas en el análisis por teledetección de la nevada.

Las acciones específicas del componente dirigido por la OIAgua permitieron pasar a una situación dónde los socios y el público pueden en adelante consultar en línea los datos sobre el estado de los recursos hídricos y de las tomas, regularmente puestos a disposición por 5 instituciones nacionales y locales de ambos países, esto a través de :

- mapas dinámicos (web mapping) con localización de las estaciones de medición y acceso a los esquemas de visualización de los datos,
- esquemas interactivos, fácilmente consultables sobre tableta por los decisores, en particular, con cálculo automático de balances o análisis comparativos sobre puntos clave ;
- módulos para descargar a distancia los conjuntos de datos, reservados a los socios productores de datos.
- 

Se produjo un primer boletín trimestral que resume el estado de los recursos y tomas en el período abril - junio de 2015, y validado durante la última reunión de la Comisión transfronteriza del Chu/Talas, que felicitó a los socios por el proyecto y agradeció al SDC por su apoyo.